



MINISTERE PUBLIC

## Communiqué de Presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

## Cinq personnes arrêtées suite au brigandage d'un magasin survenu en décembre à Cernier

L'enquête de la police judiciaire, menée suite au brigandage d'un magasin à Cernier en décembre 2023, a permis les interpellations de cinq auteurs présumés. Ils sont actuellement en détention provisoire. Une partie du butin a pu être récupérée.

Mercredi 27 décembre 2023, vers 05h10, trois individus avaient agressé un membre du personnel du magasin Denner de Cernier qui prenait son service. Cagoulés et vêtus de noir, les auteurs s'étaient fait remettre, sous la menace, un butin de quelques dizaines de milliers de francs puis, avaient pris la fuite.

Les investigations menées ont rapidement permis d'identifier les auteurs présumés. Ainsi, deux personnes étaient interpellées par la police le jour des faits et dans la foulée une partie du butin avait pu être retrouvée. Par la suite, trois autres personnes ont été interpellées à différentes dates dans le courant du mois de janvier 2024, dont la dernière le 30 janvier. Ces interpellations se sont toutes déroulées dans le canton de Neuchâtel. Concernant le profil des auteurs présumés, il s'agit, pour deux d'entre eux, de ressortissants français, domiciliés en France. Les trois autres hommes sont un Français et un suisse, domiciliés dans notre canton et défavorablement connus de la police. Enfin, le dernier impliqué est de nationalité suisse et n'était pas connu à ce jour.

La procureure en charge du dossier a demandé la mise en détention provisoire de ces individus pour les besoins de l'enquête.

## Contact:

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, <u>police.presse@ne.ch</u>, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 02 février 2024